



Presidenciables del PAN reclamarían a Marko Cortés 'lentitud' para elegir a candidato presidencial

Dentro del PAN ya comenzaron a escucharse reproches a la dirigencia del partido por no tener claro quién será el próximo candidato presidencial, y como se negociará con aliados PRI y PRD de Va por México.

Hay preocupación entre grupos de panistas que ya están listos para apoyar a su gallo, mientras que en la 4T, Claudia Sheinbaum, Marcelo Ebrard y Adán Augusto López ya hasta dejaron el cargo y se están adelantando para promoverse.

De acuerdo con fuentes de Político MX, hay quejas de que el PAN se está quedando atrás, y todo por las negociaciones que se tienen que dar con el PRI y PRD. Por lo que está sonando de nuevo en el blanquiazul de que a lo mejor le convenía ir de "solo" en el 2024.

Dentro del PAN, los principales perfiles dentro del PAN que han levantado la mano para buscar la Presidencia se encuentran: Santiago Creel, Lilly Téllez; Mauricio Vila; Francisco García Cabeza de Vaca y recientemente fue destapada por el propio Marko Cortés: Xóchitl Gálvez.

<https://politico.mx/presidenciables-del-pan-reclamarian-a-marko-cortes-lentitud-para-elegir-a-candidato-presidencial>